

## NOZAY/LA VILLE-DU-BOIS

# Il prend la voiture et le conducteur

Le propriétaire d'une voiture et son frère, le passager, ont vécu une drôle d'aventure à Nozay, lundi 1<sup>er</sup> mai, vers 18h30. Voyant une personne couchée sur la route, le conducteur s'arrête. L'homme, à l'allure imposante et « *aux mains impressionnantes par leur taille* », précise un enquêteur, se lève, ouvre la porte du véhicule et force le conducteur à se mettre à l'arrière. Il démarre en trombe et menace de frapper les deux victimes. Il semble rouler sans but précis notamment dans les rues de la Ville-du-Bois. Profitant d'un arrêt, les deux victimes sautent du véhicule et s'enfuient. Ils préviennent aussitôt les gendarmes. Une surveillance est mise en place et l'homme est interpellé un peu plus tard. Ivre, sans permis de conduire, le voleur a commis près de 2 500 euros de dégâts sur le véhicule. Il devait être jugé en comparution immédiate, mercredi après-midi.